

Aux sources de la Morge – Circuit au départ de Manzat

5 randonneurs s'étaient donné rendez-vous au pays des Combrailles, pour un circuit d'une quinzaine de kilomètres. Le temps était agréable, avec un ciel légèrement couvert et une température optimale. Le parcours vallonné alternait montées et descentes, parfois un peu raides, mais dans l'ensemble rien d'insurmontable. A midi eut lieu la pause déjeuner, après avoir rencontré deux chevaux gloutons et traversé la localité de Laty qui abrite quelques jolies demeures.



Une fois les estomacs remplis, le groupe reprenait sa marche à travers un paysage bucolique.



Le tracé longeait la Morge, à cet endroit à l'état de simple ruisseau, la traversant parfois.



La journée semblait devoir se dérouler sans anicroche mais de lourds nuages orageux, devant les prévisions météorologiques, s'étaient insidieusement rapprochés dans le dos des marcheurs. Lesdits nuages, implacablement, allaient gagner la poursuite engagée: les premières gouttes rattrapaient le groupe à la hauteur de Les Sardiers, à 1,5 km de Manzat, laissant s'évanouir les derniers espoirs de finir le parcours au sec.



Pour se consoler les marcheurs dénichèrent, une fois n'est pas coutume, un bar ouvert à Manzat et purent ainsi tranquillement déguster une petite bière avant de repartir.